

Jean-Pierre Sueur est intervenu le 12 avril au Sénat lors du débat organisé à la demande de l'Office parlementaire des choix scientifiques et technologiques sur la pollution lumineuse. Il a demandé que les mesures inscrites dans une « charte » soient définies plus rigoureusement et se traduisent par des mesures concrètes. Il a aussi évoqué les excès de « pollution lumineuse » que l'on peut constater en particulier dans les publicités au sein des « entrées de ville ». La secrétaire d'État chargée de l'écologie, Bérengère Couillard, lui a répondu.

>> [Lire le compte-rendu des débats](#)

>> [Voir la vidéo](#)